
Herzlich willkommen zum Männertreffen 
im Gospel Life Center am Samstag, 19. Januar 2013 

Heutiges Thema: 

Wenn Männer beten... 

Tagesablauf 

 Bis 9:30 Uhr  Eintreffen 
 9:30 bis 10:30 Uhr  Begrüßung und gemeinsames Frühstück 
 10:30 bis 11:45 Uhr  Thema 
 11:45 bis 12:00 Uhr  Diskussion, Frage und Antwort 
 12:00 Uhr  Ende der Veranstaltung. 

Möglichkeit zu Einzelgesprächen. 
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Einleitung 

» Was lehrt uns Jesus, wie sollen wir beten?  

» Alle Dinge sind möglich, dem, der da glaubt? 

» Ihr werdet die Werke auch tun, die ich getan habe? 
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» Erleben wir das im Alltag? 

» Gibt es Bedingungen für das Wirken Gottes? 

» Wenn ja, was sind die Voraussetzungen? 



Einleitung 

» Viele Christen verteidigen sich nur noch, um nicht zu 
verlieren.  

» Grundsätzlich geht es aber darum, anzugreifen, um zu siegen. 
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Einleitung  

» Vorab 5 wichtige Fragen 

» Ist Gott für uns da, oder sind wir für Gott da ? 

» Haben wir Gott erwählt, oder hat Gott uns erwählt? 

» Bauen wir Gottes Reich oder unser Reich?  

» In unserer Kraft oder in seiner Kraft?  

» Zu unserer Herrlichkeit oder zu seiner Herrlichkeit? 
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Neue Perspektive 
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Neue Kraft  
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Neue 
Ergebnisse  
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Mit der Hilfe des 
hl. Geistes werden 
wir tiefe Einblicke 
gewinnen. 
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Wie funktioniert ein Staubsauger? 
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• Stecker in die 
Steckdose 

1 

• Einschaltknopf 
drücken 

2 
• Saugdüse zum 

Staub führen 

3 



Was hat das mit Gebet zu tun? 

• Seid allezeit 
fröhlich 

1 

• Betet ohne 
Unterlass 

2 
• Seid 

dankbar in 
allen Dingen 

3 

1. Thess. 5,16-18 
Phil. 4,4 
Lk. 18,1 
Röm. 12,12 
Eph. 6,18 
Kol. 4,12 
Eph. 5,20 



Öffne dein Fenster und bete 

» Warum ist Gebet so wichtig? 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Gott möchte „militante“ Christen aufrichten. Christliche 
Taliban! Zu lange haben wir im Stillen gebetet. Öffne dein 
Fenster & bete! Daniel hat bei offenen Fenstern gebetet  
(Dan. 6.) 

» Das war das Problem der Menschen mit Daniel, dass er ein 
Mann des Gebets war.  

» Jedes Mal, wenn Du anfängst, zu beten, verursachst Du 
Probleme: für den Feind & für Menschen.  

» In uns steckt enormes Potenzial, das Gott gebrauchen will. 
Lk.18,1 Männer sollen allezeit beten… 

 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Es ist Zeit, Autorität einzunehmen, den Mächten der Hölle 
entgegen zu treten, sich zu erheben in der Kraft des hl. 
Geistes, in das Lager des Feindes zu gehen und zurückzuholen, 
was er geraubt hat. 

» Wir beten oft wie die Kinder. Es gibt eine Veränderung: Gott 
weckt die Gemeinde auf von ihrem Schlaf. Wir müssen aus 
unserer Komfortzone heraustreten. 

» Öffne dein Fenster & bete, lass die Welt wissen, was Du 
glaubst, lass Deine Freunde, Nachbarn und Kollegen wissen, 
was Du glaubst. Verstecke Deinen Glauben nicht, lass sie 
wissen dass Du ein Mann des Gebets bist. Es gibt einen 
Weckruf, so laut wie nie zuvor!  



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Es ist Zeit, dass die Männer aufwachen und kämpfen: für ihre 
Frauen, für die Kinder, für die Unternehmen, für all das, was 
Gott ihnen gegeben hat und das vom Feind zurückzufordern, 
was er ihnen gestohlen hat. 

» Bei Daniel liefen die Männer zum König und haben gesagt er 
hat das Gesetz übertreten. Auch für uns ist es Zeit, einige 
Gesetze zu übertreten. Es ist Zeit, wirkliche Gebete zu beten, 
so genannte Gebets - Gesetze zu übertreten. 

» Elia war ein Mann wie wir und er hat das richtige Gebet 
gebetet und es hat drei Jahre und sechs Monate nicht mehr 
geregnet. Für drei Jahre und sechs Monate hat er den Himmel 
verschlossen und den Schlüssel in seine Tasche gesteckt und 
es hat drei Jahre und sechs Monate nicht mehr geregnet! 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Warnung: ein Mann, der beten kann, kann den Himmel 
verschließen und den Schlüssel in seine Tasche stecken. Dies 
ist die Autorität, die Gott uns Männern geben möchte, dass 
wir beten und nicht schwach werden.  

» Allerdings, wenn Du ein Mann des Gebets bist, wirst Du in 
Schwierigkeiten kommen. Es ist wie im Fußball: wer am Ball 
ist, bekommt Angriffe! D.h., Dein Gebet wird nicht verhindern, 
dass Du in Schwierigkeiten kommst, aber Dein Gebet wird Dir 
den Sieg geben inmitten der Schwierigkeiten.  

» Als Daniel in der Löwengrube war, hat sein Gebet bewirkt, 
dass den Löwen das Maul verschlossen wurde. 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Gott hat uns Vollmacht gegeben, Situationen zu verändern, in 
unseren Familien, Gemeinden, Städten und Gemeinden, ja, im 
ganzen Land. Wir können Erweckung in unsere Gemeinde 
hinein beten und Reformation in die Gesellschaft. 

» Es gibt Löwen da draußen und nur das Gebet kann Ihnen das 
Maul verschließen. Es ist Zeit, das Maul jedes geistlichen 
Löwen im Namen unseres Herrn Jesus Christus zu 
verschließen! 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» … guten Samen gesät, wie kann es sein, dass dort Unkraut 
wächst? Ein Feind hat es getan, als die Menschen schliefen! 
Der Teufel möchte dass Du schläfst, weil er hinter Deiner 
Familie her ist, er hat es auf Deinen Sohn abgesehen, auf 
Deine Tochter abgesehen. 

» Es ist Zeit, dass wir wachen über unserem Samen. Es ist für 
den Feind leichter, den Samen zu vernichten, als die Ernte.  

» Männer, es ist Zeit, dass wir beten, dass wir Gebetsgruppen 
und Gebetsketten bilden. Lasst uns den Geist des Gebets 
wach halten. In unserem persönlichen Leben, in der Familie 
und der Gemeinde. Es ist Zeit, dass wir ernst machen, dass wir 
den Geist des Gebetes erwecken. 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Aber, das geschieht, wenn sich die Gemeinde schlafen legt. 
Und in der Bibel heißt es, dass das den Juden gefiel, deshalb 
hat Herodes auch noch den Petrus gefangen nehmen lassen.  

» Aber jetzt ist die Gemeinde aufgewacht und hat für ihn 
gebetet. Es geht nicht darum, ob Du ein Fürbitter und im 
entsprechenden Team bist, jeder Christ ist ein Fürbitter! 

» Wir überlassen die Fürbitte dem Fürbitter Team und die 
Evangelisation dem Evangelisationsteam. Das darf nicht sein! 
Es ist Zeit, dass wir Gott bitten: Herr lehre mich beten! 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Gethsemane ist ein schwieriger Ort, ein Ort, durch den jeder 
von uns hindurch gehen muss. Es kann auch sein, dass Du 
alleine da durch musst. 

» Der Unterschied zwischen Petrus und Judas ist der, dass Judas 
niemanden hatte, der für ihn betete. Jesus sagte zu Petrus: 
der Satan hat Dich begehrt, er hat dein Potenzial erkannt und 
wollte Deine Bestimmung verhindern. 

» Wenn Du einen Christen triffst, der keine Probleme hat, ist es 
ein Christ, der keine Zukunft hat. Wenn Du große Probleme 
und Herausforderungen hast, dann freu Dich darüber. Denn 
der Teufel hat schon erkannt, was Du hast, was Du selbst noch 
gar nicht erkannt hast. Der erste, der Dir sagt, dass Du eine 
neue Salbung hast, ist der Teufel.  



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Wenn plötzlich von überall her Probleme über mich kommen, 
dann weiß ich, dass Gott mich erhoben hat und der Teufel hat 
das auch mitgekriegt. Also greift er mich an. 

» Wenn es keine Gebetsabdeckung gibt, so hat es der Teufel 
leicht. Lasst uns also für einander beten, so dass der Teufel 
richtig ins schwitzen kommt. 

» In Apostelgeschichte 12 schlief die Gemeinde und Satan hat 
Jakobus geraubt und hat ihn umgebracht. Ich bin sicher, dass 
Jakobus seinen Auftrag noch nicht erfüllt hatte. 

» Der Teufel raubte Jakobus, er spielt nicht, er ist ein Mörder. Er 
sagte: Sie schlafen, also bringen wir Jakobus um. Sie schlafen 
immer noch, also bringen wir auch Petrus um.  



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Stell Dich aufrecht hin, blicke dem Teufel ins Auge und sage 
ihm, ich habe keine Angst vor Dir, ich diene einem lebendigen 
Gott. Mein Gott ist mächtig und er ist fähig.  

» Als Petrus verhaftet wurde, haben Sie sicherlich nicht gebetet: 
oh Gott hilf Petrus, oh, bitte Gott tue etwas. Nein, Sie haben 
sicherlich vollmächtig gebetet, in neuen Sprachen gebetet. 

» Sage zu Gott: erweitere meine Gebetssprache, lass mich 
beten wie ein Mann betet.  

» Wegen des Gebets der Gemeinde, konnte der Teufel den 
Petrus nicht umbringen. Wegen Deinem Gebet, kann der 
Teufel Deinen Bruder nicht antasten. Die Frauen beten und 
Fasten in der Gemeinde, wo sind die Männer? Wir Männer 
müssen unsere Position wieder einnehmen. 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» 1. Kön. 18,2 Es war eine Hungersnot im Land, da kam Elia und 
er sagte: ich höre den Klang des Überflusses. Wenn Du ein 
Mann des Gebets bist, dann hörst Du nicht, was andere 
hören.  

» Andere hören Hungersnot, Mangel und Leid. Ein Mann des 
Gebetes hört Überfluss.  

» Die Bibel sagt uns, dass Elia dort in einer Geburtsposition 
betete. Wie viele Dinge hast Du schon zur Geburt gebracht 
durch Gebet?  

» Zum Beispiel Deinen Sohn aus den Drogen herausgebetet, 
Dein Unternehmen aus Problemen herausgebetet, Deine Frau 
aus der Alkoholabhängigkeit herausgebetet? 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Wie kann es sein, dass die Gemeinde heute, in unserer Zeit, 
auf ein so niedriges Niveau herabgesunken ist? Warum sind 
wir nicht mehr dort, wo wir noch vor 20 Jahren waren?  

» Der Grund ist, dass damals Menschen für die Gemeinde 
gebetet hatten und dieses Gebet hat die Gemeinde 
abgedeckt.  

» Diese Generation betet nicht. Und deswegen gibt es keine 
Abdeckung und aus dem Grunde ist die Gemeinde in diesem 
Zustand.  

» Die Welt ist in die Gemeinde eingedrungen und man kann zu 
oft keinen Unterschied mehr erkennen zwischen einem 
Christen und einem Menschen in der Welt. 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Du triffst heute Menschen, die sich Christen nennen, die 
schlimmer sind als die Mafia.  

» Unsere Nachbarn sehen in uns Christus nicht mehr und der 
Grund dafür ist, dass das Feuer des Gebetes in uns erloschen 
ist. 

» Elia setzte sich hin und fing an zu beten. Er fing an, 
Geburtswehen zu erleiden und er sagte seinem Diener: geh 
hin und schau mal nach und der kam zurück und sagte ich 
sehe noch nichts.  

» Aber Elia betete weiter. Einen echten Beter erkennt man 
daran, dass er weiterbetet, auch wenn noch nichts sichtbar 
wird. Das Gebet eines Gerechten vermag viel, wenn es 
ernsthaft ist, denn Gott ist dabei, etwas zu tun. 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Ausharren überwindet den Widerstand! Gott hält Ausschau 
nach Menschen, die ausharren. Egal, was ich sehe, ich werde 
weiter beten. Egal, was ich fühle, ich werde weiter beten. Ich 
weiß, dass wir einem Gott dienen, der Gebet erhört! 

» Das ist die Zeit, Männer. Jetzt ist die Zeit unseren Traum in 
Existenz zu beten. Wir dürfen nicht warten dass etwas 
geschieht, es wird nichts geschehen, bis wir es zur Geburt 
bringen!  

» Bei Elia kam der Diener sechsmal zurück, ohne dass er etwas 
gesehen hatte, aber er hat weiter gebetet. Schließlich beim 
siebten Mal sah er die Wolke.  



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Mose war ein Fürbitter. Gott sagte, gehe zur Seite, ich werde 
diese Generation auslöschen und Dich benutzen, um eine 
neue Generation hervorzubringen. Aber Moses sagte: Nein, 
das kannst Du nicht machen Gott.  

» Kann ein Mensch Gott zurückhalten? Ja, das kannst Du im 
Gebet. Gott änderte seine Absichten und vernichtete das Volk 
nicht.  

» Gott sagte durch den Propheten Jesaia zu König Hiskia: 
bestelle Dein Haus, du wirst sterben. Aber Hiskia drehte sich 
zur Wand und betete. Da gab ihm Gott noch 15 Jahre.  

» Wo sind die Männer, die Situationen umwenden können? 



Warum ist Gebet so wichtig? 

» Jesus blieb ganze Nächte im Gebet. Er machte sich 
vollkommen abhängig von der Führung und Leitung des 
Heiligen Geistes. Er tat nichts, was er den Vater nicht tun sah 
und er sagte nichts, was er den Vater nicht sagen hörte.  
Joh. 5,19 | 12,39 

» Fazit: 

» Seid allezeit fröhlich, 

» Betet ohne Unterlass, 

» Seid dankbar in allen Dingen. 



William Booth (1829-1912) Gründer der Heilsarmee 

» machte folgende Aussage: 

» Ich bin der Überzeugung, dass die größten 
Gefahren, die im kommenden Jahrhundert 
bevorstehen, folgende sind: 

» eine Religion ohne den Heiligen Geist, 

» eine Christenheit ohne Christus, 

» eine Vergebung ohne Buße, 

» eine Erlösung ohne Wiedergeburt, 

» eine Politik ohne Gott,  

» und ein Himmel ohne Hölle 
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Danke für Eure Aufmerksamkeit und Mitarbeit und besonderen 
Dank an unsere Gastsprecherin Mirjana Angelina. 

Der Herr segne Euch. 

Zieht fröhlich Eurer Straße. 
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